Artikel für Homepage und Presse

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 9a der Neumühler Schule Schwerin haben Großes vor sich. Trotz der Coronaeinschränkungen beginnt am 1.12.2020 das nächste Projekt im Rahmen des Programms Erasmus+, zur Leitaktion 2: Schulpartnerschaften. Bereits zum vierten Mal seit 2004 nimmt die Neumühler Schule Schwerin an einem europaweiten Projekt zu verschiedensten Themen teil. Trotz aller Möglichkeiten digitaler Kommunikation, die wir als Schule intensiv nutzen, sind es die persönlichen Begegnungen und direkten Kontakte mit den Partnerklassen, die das Zusammenwachsen in Europa bewusst werden lassen. "Hier werden Fremdsprachenkenntnisse praktisch erprobt, Freundschaften geschlossen und interkulturelle Erfahrungen gesammelt, die die Jugendlichen in ihrer Entwicklung bereichern.", sagte die derzeitige Präsidentin der Kultusministerkonferenz aus Rheinland-Pfalz Frau Dr. Stefanie Hubig. Das derzeitige Projekt steht unter dem Motto "Arts Now and Before", welches gemeinsam mit Schülern aus Finnland, Polen, Kroatien, Portugal und Lettland durchgeführt wird. Unsere Schüler freuen sich auf die Umsetzung von Ideen im Bereich Theater, Design, Film, Literatur, darstellende Kunst usw.. Verbunden ist das mit Fahrten in das jeweilige Land, um auch die Familien, die Schulen und insgesamt das Leben in dem Gastland kennenzulernen. Zur Zeit stellen die Schüler ihr Projekt mithilfe von Plakaten den eigenen Mitschülern der Schule vor. Danach wartet schon die nächste Aufgabe: "Entwerft ein Logo für unser Projekt." Unter den Entwürfen der einzelnen Länder wird über das Beste abgestimmt. Und wenn die Coronalage es zulässt, werden einige Schüler der Klasse 9a im Januar 2021 die erste Reise zu einem Projektpartner unternehmen. Viel Spaß und Erfolg.

Dr. Gudrun Wenau